



Week-end de marche pour les lycéens

Les 18 et 19 octobre, une **trentaine de lycéens** du diocèse se sont retrouvés pour un week-end spirituel placé sous le signe de la marche, du partage et de la foi.

Partis de l'église de Puypérroux, ils ont parcouru environ **32 kilomètres** à travers les paysages d'automne de la Charente, jusqu'à l'impressionnante église souterraine d'Aubeterre-sur-Dronne. En chemin, ils ont fait halte à l'abbaye de Maumont, accueillis chaleureusement par la communauté pour une soirée conviviale autour d'un feu de camp, où des marrons grillés — cueillis spécialement pour eux — ont régalé les jeunes comme leurs accompagnateurs.

Tout au long du parcours, des temps de prière, de réflexion et de fraternité ont rythmé la marche. À partir de l'**évangile de saint Jean (Jn 11, 17-45) sur la résurrection de Lazare**, les jeunes ont été invités à méditer sur la présence de Jésus dans les moments d'épreuve et de doute, à l'image de Marthe et Marie.

Forêts, champs de maïs, noyeraines : la nature, baignée de soleil, a accompagné cette marche intérieure autant que physique.

Le week-end s'est conclu à Aubeterre, classé parmi les plus beaux villages de France. Là, les jeunes ont eu la chance de visiter, en compagnie de Monsieur le maire, l'extraordinaire église monolithe Saint-Jean, entièrement creusée dans la roche au Moyen Âge et renfermant une reproduction du tombeau du Christ.

Un temps fort, entre ciel et terre, où la marche devient prière, et où la foi se vit dans la joie du chemin parcouru ensemble.

Pour retrouver les photos du week-end :



©2025 - Diocèse d'Angoulême - 26/12/2025 - <https://charente.catholique.fr/actualites/week-end-de-marche-pour-les-lyceens/>